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Abstract (en)
The feeder (1) has a suction device (10) for withdrawing sheets from a sheet stack (4) and a transport unit (11) for conveying the sheets in sheet
transport direction. The sheet detection units (17) are arranged between the suction device and transport unit. The detection units and a controllable
drive (13) of suction device are connected with a machine controller (14) and the drive is controlled based on measurement result of detection units
according to control rules for the drive stored in suction device. An independent claim is included for method for operating feeder.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Bogenanleger (1) mit einer Maschinensteuerung (14), mit einer Saugeinrichtung (10) aufweisend einen steuerbaren
Antrieb (13) zum Abziehen eines obersten Bogens (5.1, 5.2, 5.3) von einem Bogenstapel (4), einer Transporteinrichtung (11) zum Weitertransport
des Bogens (5.1, 5.2, 5.3) in Bogentransportrichtung (B) und einer im Wesentlichen zwischen Saugeinrichtung (10) und Transporteinrichtung (11)
angeordneten Einrichtung zur Mehrfachbogenerkennung (17). Der steuerbare Antrieb (13) wird in Abhängigkeit vom Messergebnis der Einrichtung
zur Mehrfachbogenerkennung (17) angesteuert, um so einen detektierten Mehrfachbogen aufzulösen. Die Erfindung betrifft weiter Verfahren zum
Ansteuern eines solchen Anlegers.
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